

Le 20 février 2017, j'ai accepté de prendre la présidence du Comité Départemental Handisport de Seine et Marne.

Par la suite, j'ai intégré le comité directeur du CRIFH avec un poste de vice-président en charge des ressources humaines.

Ces quatre années ont été très riches et j'y ai beaucoup appris et j'en profite pour remercier Alain SICLIS ancien président du CRIFH et Murielle VANDECAPELLE-SICLIS actuelle présidente pour leur bienveillance et enseignements et ce sans oublier les autres membres bénévoles du comité directeur qui y ont également contribué.

Il est maintenant venu le temps à la manière des athlètes, le temps de la transmission du relais. Dans le sport valide, le relais entre 2 sportifs se matérialise par le passage d'un bâton cylindrique, appelé « témoin » et par une tape sur le haut du corps pour les sportifs handis.

Cette tape amicale sur l'épaule pour rassurer, motiver ou reconforter quelqu'un est chargée de sens car se lancer dans ce projet ambitieux demande tous ces éléments car la tâche n'est pas aisée.

C'est pourquoi, j'ai décidé de présenter ma candidature au poste de président du CRIFH car préalablement, instruit, formé, rassuré, motivé et reconforté. Je me sens aujourd'hui prêt à relever ce nouveau défi et comme le disait Pierre de Coubertin, chaque difficulté rencontrée doit être l'occasion d'un nouveau progrès.

Il n'est ici nullement question de tout révolutionner mais simplement comme le témoin reçu, l'idée est de poursuivre l'action entreprise et menée par mes prédécesseurs pour atteindre un objectif commun, la pérennisation de notre mouvement au sein de notre belle région d'Île de France.

Je souhaite lors de cette mandature mettre l'accent sur une plus grande ouverture et fédérer de nouveaux publics autour de la pratique Handisport. Nous savons tous que notre développement passe par la recherche de personnes qui n'ont pas encore osé franchir la porte de l'un de nos clubs. A nous de leurs en donner l'envie ensemble, en étant encore davantage sur le terrain.

Ensemble, nous devons rendre visibles et lisibles chacune des actions menées par nos comités et par nos clubs, qui devront être une vitrine pour notre mouvement et contribuer au développement de nos sports.

C'est avec une grande reconnaissance du travail accompli par tous que je me réjouis d'être à la croisée de toutes ces énergies.

Olivier Hélan-Chapel.